

Stadtwerke Mosbach

Beitritt zu Trianel

[11.09.2013] Die Stadtwerke Mosbach sind neuer Gesellschafter der Trianel-Gruppe. Beide Unternehmen hoffen, von der strategischen Kooperationen zu profitieren.

Die Stadtwerke Mosbach aus dem Neckar-Odenwald-Kreis (Baden-Württemberg) sind neuer Gesellschafter von Trianel. Laut einer Pressemeldung des Aachener Energieversorgers erhoffen sich beide Partner dadurch strategische Vorteile im Bereich kommunaler Energiewirtschaft. Ralf Winkler, Geschäftsführer der Stadtwerke Mosbach: „Wir können als Gesellschafter von Trianel unsere Innovationskraft als Stadtwerk noch weiter stärken und Zukunftsthemen wie Smart Metering, dezentrale Erzeugung und Energieeffizienz aktiv vorantreiben. Das versetzt uns in die Lage, die komplexen Aufgaben der Energiewende in unserer Region noch besser anzugehen.“ Dies betreffe auch den Bereich des emissionsfreien Individualverkehrs. Das Trianel-Netzwerk würde auch hier regional zugeschnittene Ideen liefern, von denen die Stadtwerke profitieren. Sven Becker, Sprecher der Geschäftsführung von Trianel: „Vor allem in Süddeutschland haben regionale und kommunale Versorger spezifische Herausforderungen beim Umbau der Energielandschaft zu meistern und können besonders von strategischen Kooperationen profitieren.“ Der Ausstieg aus der Atomkraft müsse insbesondere im Süden Deutschlands kompensiert und eine klimafreundliche sowie wirtschaftlich tragfähige Versorgung nachhaltig gesichert werden. Mit dem Beitritt der Stadtwerke Mosbach erhöht sich die Anzahl der an Trianel beteiligten Stadtwerke aus Baden-Württemberg auf insgesamt sieben.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, Trianel, Baden-Württemberg, Stadtwerke Mosbach